



Gaétan Brousseau

(1945 - 2008)

Au Centre de santé et de services sociaux de Beauce, le vendredi 6 juin 2008, à l'âge de 63 ans et 2 mois, est décédé monsieur Gaétan Brousseau, époux de dame Lise Thompson.

Il demeurait à Saint-Georges.

Il laisse dans le deuil outre son épouse dame Lise Thompson;

ses enfants : Mario (Kathy Fortin), Even (Ghislaine Roy), Steeve;

ses petits-enfants : Jimmy et Christopher Brousseau;

ses frères : Gervais (Françoise Aubé), Alain (Francine Bigras);

ses beaux-frères et belles-soeurs de la famille Thompson.

Il laisse également dans le deuil plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

Les funérailles eurent lieu le mardi 10 juin 2008 à 10h30 en l'église L'Assomption et de là au cimetière paroissial.

Pour renseignements :

La maison

Roy & Giguère Inc.

418 228-2739

www.royetgiguere.com

[Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec](#)